
Carstens el cnernetico
Nos cuentan que el viernes Agustín

Carstens dictó una conferencia magistral en
un evento del ITAM vía remota como todo
un experto enflntech Sorprendió el manejo y
la claridad con que habló sobre un tema que
hasta hace unos años era ajeno para el ge

rente general del Banco de
Pagos Internacionales BIS
Se tuvo que empapar sobre
los avances tecnológicos y
el surgimiento de activos
virtuales para estar al día
sobre innovaciones y atraer
el interés de un público jo
ven En esto tuvieron mu
cho que ver sus sobrinos
quienes lo animaron a con
siderar la tecnología como

algo de la vida cotidiana Con todo no le dio
su visto bueno al Bitcoin pero sí a monedas
digitales respaldadas por bancos centrales

Respiro para la OMC
Luego de momentos de parálisis el relevo

en la Dirección General de la OMC vio la luz
al final del túnel Previo a que dejara el caigo
Donald Trump atoró el proceso al no dar su
visto bueno a la candidata de Nigeria Ngozi
Okonjo Iweala a pesar de un respaldo ma
yoritario El exmandatario apostaba por la co
reana Yoo Myung hee Sin embargo el vier
nes pasado la administración de Joe Biden
expresó su apoyo a la nigeriana que tiene 25
años de experiencia en el Banco Mundial y
dos periodos como ministra de Finanzas de
su país Desde el 31 de agosto la OMC se que
dó sin director luego de que Roberto Azeve
do dio a conocer su renuncia anticipada

Definiendo estrategias
Nos reportan que se mantienen las pláti

cas entre el sector público y privado sobre la
nueva normalidad Ya se llevaron a cabo dos
reuniones en las cuales los dos puntos princi
pales han sido cómo puede participar el em
presariado en la campaña de vacunación con
tra el Covid 19 y dejar de hablar de activida
des esenciales y optar por identificarlos como
sectores seguros El presidente de la Conca
naco José Manuel López Campos dijo que
por ahora el gobierno tiene bajo control la va
cunación pero para 2022 será posible que las
empresas puedan comprar esos medicamen
tos y ofrecerlos a la población Debido a que
la vacunación tendrá que ser frecuente la ini
ciativa privada quiere estar lista y se descarta
que pueda entrar al quite en estos meses

Piden prorroga a infonavit
La Sección 15 de la Confederación de Tra

bajadores de México CTM que agrupa al
personal de Interjet envió una carta al direc
tor General del Infonavit Carlos Martínez
Nos dicen que con la misiva se solicitó otor
gar una prórroga a los trabajadores de la aero
línea para el pago de capital e intereses de
sus hipotecas pues están en huelga desde el
8 de enero Además la firma había dejado de
pagarles su salario completo desde finales del
año pasado Como prueba del estado de la si
tuación de los empleados el sindicato envió
testimonio de los documentos presentados
ante la Junta Federal de Conciliación y Arbi
traje donde solicitó por segunda vez que se le
informe al Infonavit del estallamiento a huel
ga de la aerolínea La prórroga terminaría en
cuanto el afectado consiga un nuevo empleo
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